

riesgo debido a la conformación misma de la montaña la cual presenta un defecto en su parte alta que enfoca sus cráteres hacia la región mencionada.

El volcán Azufral tiene 4.070 mts. sobre el nivel del mar, en sus cráteres se encuentran las lagunas "Verde", "De Colores" y "Negra" (debido a la coloración de sus aguas) cerca a las cuales hay permanentes fumarolas que expelen fuerte olor a azufre que dieron al volcán su nombre. Se considera como un volcán en actividad.

Túquerres municipio de 275 kms cuadrados con una población de 31.000 habitantes ubicada a 15 km del volcán, cuenta con un hospital de 40 camas habilitable a 80 camas atiende básicamente Medicina Interna, Pediatría, Ginecología y Cirugía General, no hay especialistas, funciona como hospital regional de una amplia zona con una población global de 76.000 habitantes, en la población se hacen presentes grupos de Bomberos Voluntarios, Cruz Roja y Defensa Civil cuya capacitación la comparten en el hospital regional. El comité local de emergencia está activo en el momento y hay buenas relaciones interinstitucionales.

El Espino ubicado a 17 kms del volcán, es el punto de partida de la carretera hacia Tumaco, tiene no más de 1.000 habitan -